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愛汗大志
○期末テスト 特色ある取組も行われ、何と全学級のパズルが完成す

7月 2日（木）、3日（金）に一学期期末テスト るという素晴らしい結果とな
が行われました。今年度は休校の影響で中間テス りました。よって、生徒全員

トが中止になったので、このテストが最初の定期 に手作りのしおりがプレゼン

テストです。 トされました。とても可愛い

特に一年生は初めての定期テストなので、ちょ くて特徴のあるしおりなので、

っと緊張したかもしれません。また、三年生は受 お子さんがもらったものをぜ

験に向けての新たなスタートとなるテストです。 ひご覧になってください。 手作りしおり

みんなこれまで以上に取り組んだことと思いま

す。

初めてのテストを終えて、一年生の感想を紹介

します

1年 1組 伊集妃杏さん

皆さんは期末テストを受けてどんな気持ちです

か。私はちょっとホッとした気持ちもありますが、 パズル ＢＥＦＯＲＥ ＡＦＴＥＲ

少し不安な気持ちもあります。私はできる限りテ

ストの前の一週間頑張ってきたつもりだけど、そ ○七 夕
れがテストで発揮できているといいなと思いま 今年も一階ピロティーで、笹の葉に七夕飾りを行いま

す。中学生になると、席次というものが入ってき した。３組さんが中心となって準備をし、生徒、職員が

て、誰がどれだけ勉強してきたという順位が出さ 思い思いに短冊に願いを込めてつるしてあります。

れるのでドキドキしています。私はテストの時、 いくつか紹介します。

「あれ？ここ何だったっけ？」というところが数 ・コロナがいなくなって、ライブとカラオケと修学旅行

カ所ありました。多分、その所は間違っていると に行けますように。

思います。なので、これから後悔の無いようにテ ・毎日ＨＡＰＰＹでいられて、よいことが起きますよう

ストに向けて勉強していきたいです！ に。

・韓国料理がたくさん食べられますように。

1年 2組 宮城祐陽さん ・仲間の声援 星五つ。

僕たち一年生は初めて期末テストを受けまし ・志望校に合格できますように。

た。初めはとても緊張しましたが、二日目のテス ・身長が欲しい。

トの時は緊張せずにテストを無事終えることがで ・闘牛士になれますように。

きました。簡単な問題と難しい問題がありました ・１０㎏やせますように。

が、全ての問題を終えることができました。勉強

した所としていない所があり、とても苦労したの 生徒や職員の願いが叶いますように・・・。

で、次のテストでは今

回のテストで分かった

事を活用していきたい

です。また、席次で上

位に入れるようにこれ

からの学校の授業や家

庭学習をしっかりやっ

ていきたいです。

○読書旬間終了
6月15日(月）～26日(金）は読書旬間でした。

前号で紹介しましたが、旬間中３冊読み終える

とパズルのピースがもらえ、クラス全員が３冊以

上読むとパズルが完成する「読書パズル」という

毎日、ほぼ全員がマスクを着用、水筒持参で登校

し、頑張って授業を受けています。感染症対策への

ご協力に感謝いたします。今後もしばらく対策が続

くと思いますが、引き続きよろしくお願いします。
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